

SPORT

# La Renaissance Gymnastique en forme

**CHÂLONS** L'assemblée générale du club s'est déroulée sous le chapiteau près du palais Coubertin.

La salle Fernand-Pelloutier étant indisponible, c'est sous le chapiteau installé sur le parking jouxtant le palais des sports Pierre-de-Coubertin que s'est déroulée l'assemblée générale annuelle de la Renaissance Gymnastique.

Après la présentation et les démonstrations des différentes équipes, la présidente Florence Fatoux-Doquet a rappelé que les effectifs de l'association, 462 adhérents à la fin de l'exercice, restaient stables par rapport à la saison dernière.

*La présidente a lancé un appel à ceux qui souhaitent participer à la vie du club et au conseil d'administration*

Elle a aussi regretté le départ de l'entraîneur de gymnastique aérobic et les difficultés de son remplacement. La section a toutefois pu être maintenue grâce à un encadrement bénévole.

« Une bonne nouvelle, cependant. Après plus d'une année de recherche, un nouvel entraîneur en gymnastique artistique féminine est venu



Les performances des compétiteurs aérobic qui se sont tous qualifiés ont été soulignées.

compléter notre équipe technique en novembre 2018. »

Lors de la lecture du bilan détaillé de la saison, Monique Legrandjacques, directeur technique de l'association, a notamment souligné les performances des compétiteurs aérobic qui se sont tous qualifiés dans les différentes compétitions. La 5<sup>e</sup> place de Juliette-Leblanc, en étape de coupe du monde au Portugal, et une 18<sup>e</sup> place, au

championnat d'Europe en Azerbaïdjan, ont également été notées. La présence sur tous les plateaux de compétition des 88 féminines de gymnastique artistique et la saison exceptionnelle (dixit Monique Legrandjacques) des trente-neuf gymnastes de la section masculine de gymnastique artistique ont aussi été remarquées.

La présidente a lancé un appel à ceux qui souhaitent participer à la vie du club tant au conseil d'administration que dans les différentes manifestations du club. Ce dernier s'est vu confier l'organisation du championnat interdépartemental par équipes en gymnastique artistique féminine et masculine et en gymnastique aérobic, les 8 et 9 février, et le championnat départemental fédéral B des mêmes disciplines le 22 mars. ■

## LA GYMNASTIQUE DANS LE MILIEU SCOLAIRE

Grâce au support de la section sportive scolaire à dominante gymnique, qui existe depuis maintenant trente-cinq ans, l'école Clovis-Jacquier a été choisie par l'Éducation nationale pour participer au projet Génération 2024.

De même, à l'occasion de sa 30<sup>e</sup> année sportive, la section scolaire du collège Victor-Duruy organise une journée portes ouvertes, le samedi 30 novembre, de 9 h 30 à 12 h 30. Des démonstrations gymniques, suivies d'un apéritif, auront lieu à partir de 11 heures.